
S2E62 - Les Français & le cannabis : un amour 
interdit 

 
 

Nathan: Bonjour à tous ou bonsoir, je ne sais pas quoi dire. Ça dépend en fait 
de l'heure à laquelle vous nous écoutez. Je suis extrêmement heureux de vous 
retrouver pour l'épisode numéro 62. C'est bien ça Violaine?  

Violaine: C'est bien ça!  

Nathan: Comment vas-tu?  

Violaine: Ça va très bien et toi?  

Nathan: Écoute, ça va très très bien. On va parler d'un sujet un petit peu 
sensible peut-être, je sais pas. En fait, ça dépend aussi de la personne qui nous 
écoute, du pays aussi, où on nous écoute, mais en tout cas, pour la France, pour 
un Français, c'est un sujet sensible. On est d'accord?  

Violaine: Je dirais que c'est un sujet sensible. Ça commence à évoluer dans les 
nouvelles générations, mais globalement quand même ouais c'est assez tabou.  

Nathan: Ok, alors pour peut-être vous mettre l'eau à la bouche comme, comme 
on dit, j'ai envie de te poser une question, Violaine :est-ce que tu as déjà senti 
cette fameuse odeur qu'on peut sentir justement souvent dans la rue quand on se 
promène, dans n'importe quel centre- ville d'une ville française finalement? 
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Violaine: Mais là, j'imagine que tu me parles pas de parfum. 

Nathan: Non, c'est autre chose. C'est une odeur un peu particulière, qui est 
difficile à définir.  

Violaine: Ouais. Une odeur un petit peu quand même enivrante et franchement, 
dès qu'on la sent, on la reconnaît. J'imagine que tu parles du cannabis, de l'odeur 
du cannabis.  

Nathan: Voilà l'odeur du cannabis. C'est le sujet de la de la journée, 
d'aujourd'hui. 

Violaine: Le cannabis hein, pas l'odeur du cannabis! Mais... 

Nathan: Non, bien le cannabis. On va en parler le cannabis.. Alors en général, 
mais aussi de sa légalisation, de son interdiction. On va avoir plein de mots en 
fait différents, parce qu'en France, en tout cas, le cannabis, la question du 
cannabis est un sujet de société extrêmement clivant. On peut dire ça comme ça.  

Violaine: Ouais. C'est un sujet clivant qui suscite des opinions controversées et 
différentes, mais c'est aussi un sujet qui est hyper présent dans l'actualité, ou en 
tout cas qui revient dans l'actualité à des intervalles réguliers. Euh pour plein de 
raisons, parce que bah on crée des débats politiques autour de ça, il y a des 
expérimentations médicales qui sont aussi menées, etc. Donc donc ouais, c'est 
un vrai sujet.  
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